

“Año del buen servicio al ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 099 -2017-GR.CAJ/UGEL-S.I/ RR.PP.

**I Encuentro provincial de innovación y buenas prácticas
será el 09 de diciembre en San Ignacio**



*Evento es promovido
por el FONDEP y la
Ugel San Ignacio*

Proyectos de Innovación y buenas prácticas se viene desarrollando en San Ignacio con varias II.EE un claro ejemplo es que el 2016 en este concurso ganó la I.E San Ignacio de Loyola, la misma que actualmente se está implementando y obteniendo diversas mejoras.

Según el especialista de la Ugel, Osmer Carranza Ramírez, manifestó que en lo que va del año se han presentado trece colegios, pero actualmente se han sumado diez, completando las 23 II.EE.

El I encuentro provincial de buenas prácticas, tendrá lugar este 09 de diciembre en la I.E San Ignacio de Loyola, cuyo objetivo será, generar oportunidades para el fomento de experiencias innovadoras que se desarrollan con la intervención de los actores educativos.

RR. PP UGEL- SI

.....
....